

学校沿革史



1才

7年10月16日 寺子屋を廃し公立学校「申之館」と称する。(川尻町森, 教員2名, 男子120名女子30名)
 9年4月7日 川尻村東部伊勢宮境内の民家を借用し、「川尻東小学校」を開校。申之館を「川尻西小学校」と改称する。
 11年6月10日 川尻東小学校損壊のため移転。梶山臺氏宅の一部を借りる。
 14年2月1日 校舎の都合により川尻東小学校を休校した。川尻東小学校の児童は川尻西小学校に通学する。
 16年1月6日 川尻東小学校を廃し、川尻西小学校を「川尻小学校」と改称する。
 17年3月20日 分校を設置する。(久俊 沢田順平氏宅を借用)
 19年1月5日 分校を廃止する。

明



明治時代の小学生達

19年4月1日 校名を「森小学教場」と改称する。(修行年限3年の小学教場)
 20年4月1日 森小学教場を「川尻簡易科小学」と改称する。
 20年10月10日 「川尻簡易小学校」と改称し、校舎を光明寺下に新築する。
 23年3月10日 本校校舎建築計画が成り起工する。
 23年5月6日 校舎の棟上げがなされる。
 23年7月21日 新校舎へ移転する。
 24年4月1日 「川尻尋常小学校」と改称する。(修行年限4年に延長される)
 26年4月15日 体操場を設置する。面積 9畝(約892㎡)
 26年9月1日 校舎増築を起工する。西側2間(約3.6m)西端より南に4間(約7.3m)
 26年10月25日 増築落成する。(費用210円)
 33年6月18日 高等科を設置し、「川尻尋常高等小学校」と改称する。
 34年1月9日 北校舎改築に伴い、久俊より移転する。(現農協辺り)
 37年10月16日 本校創立記念式典を行う。以後、創立記念日と定める。
 41年1月20日 新校舎が落成し移転する。(起工 明治40年7月)



川尻尋常高等小学校



上田直次氏12才頃の作品 (明治23年)

治

30才

大正

6年3月5日 北校舎2階が落成する。

60才

5年2月5日 新校舎が落成(現在地)し、尋常4年生以上が移転する。
 10年10月3日 南校舎が落成する。
 12年2月8日 校章が制定される。
 12年8月26日 楽譜を一部修正の上、「校歌」が認可される。
 16年4月1日 「川尻国民学校」と改称する。
 21年4月10日 第4校舎を増築する。
 22年4月1日 「川尻町立川尻小学校」と改称する。
 23年8月31日 講堂の改造が成る。
 24年8月21日 野呂分校が落成する。(1年生と4年生)
 31年4月23日 給食室落成式を行う。(改築工事)
 35年4月14日 新講堂落成式を行う。(費用800万円)
 39年4月11日 新校舎落成式を行う。(鉄筋コンクリート3階建)
 40年3月11日 新校舎建築第2期工事落成式を行う。
 41年4月9日 新校舎建築第3期工事落成式を行う。
 41年4月9日 野呂分校廃校式を行う。
 45年3月27日 創立100周年記念式典を行う。
 49年10月26日 第25回学校給食研究大会で文部大臣賞を受賞する。
 49年11月20日 新校舎が完成する。(3階建費用6,900万円)
 53年8月31日 屋内運動場(体育館)の落成式を行う。(建築面積1032㎡)
 57年5月30日 校舎西側の建築工事が完了する。
 58年12月25日



昭和5年 現在の場所に移る



昭和10年 完成した南校舎



昭和37年 野呂分校



昭和41年 完成した校舎



昭和30年代の小学生達



昭和40年代の運動会 校内のパン工場

校舎改築工事が完了する。元年8月31日
 新校舎南棟が完成する。14年3月25日

平

新校舎北棟が完成する。(新校舎落成式)鉄筋コンクリート造3階建 延床面積5,930.56㎡ 15年1月10日
 交通安全優良校として全国表彰を受ける。15年1月17日
 創立130周年記念式典を行う。15年11月15日
 「呉市立川尻小学校」と改称する。16年4月1日
 デッキ改修工事を完了する。27年8月1日
 給食調理室の調理釜取替工事完了 30年3月27日
 県教育委員会より「学力FU校事業」の指定を受ける。30年4月1日
 西日本豪雨災害のため臨時休業となる。(7月12日迄) 30年7月6日

120才

成

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため臨時休業となる。(3月25日迄) 2年3月2日
 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため臨時休業となる。(5月29日迄) 2年4月17日
 児童一人に一台のタブレット端末を整備する。(GIGAスクール構想) 3年4月1日
 創立150周年記念式典を行う。5年10月21日

令和

150才



第11代 高藤佐一校長先生

川尻小学校校歌は、第11代高藤佐一校長先生により作詞されました。昭和12年に川尻尋常小学校校歌として認可され、のちに歌詞の一部を修正して、現在に至ります。



平成15年 現在の校舎が完成